

Monsieur!

Je vous demande bien des excus de ma négligence, n'ayant pas répondu à votre précédente lettre. Je suis embarrassé de le faire apaisant, car j'en suis coupable, ne sachant pas vous donner de raisons acceptables. Enfin je vous prie d'oublier le passé, en vous promettant d'être plus exact pour l'avenir. Votre lettre du 6 de mois de décembre dont vous m'avez honoré, m'est parvenue par le Courier envoyé au General Secretaire et j'en profite de son retour pour vous l'en faire parvenir. Vos expressions en vers moi pour vous avoir fait connu de votre Académie, et de vous y avoir proposé pour Membre sont trop obligeantes, car avec votre talent, le proposé n'est que de ne pas éprouver des désagréments. J'ai donc vu que vous avez été reçu par la voie unanime (un honneur qui n'arrive pas à toute les Proposés.) Pour les mille choses obligeantes de votre part à Monsieur Tossell, je croyais avoir contribué à votre nomination, si vous des que tel que moi lui en moi ont eu la moindre peine, car l'Académie a si trop estimé votre talent, qu'aucun de nous n'eût eu besoin de nous intéresser à votre faveur, Monsieur Tossell

au sujet ou faisant pas servir de Proposées à l'Académie.
 portant seulement le titre si y a pas de voix. Je ne man-
 querais pas cependant de lui présenter vos compli-
 ments. Le 24 de ce mois se fit l'Assemblée de la naissance
 de Gustave, à l'Académie. L'Assemblée présidée par le
 Prince Royal pour distribuer les prix à ceux qui se
 sont distingués dans les différentes Langues, à l'Exposition
 commune. d'ordinaire quelques jours après, mais cette
 fois, il sera remis pour l'année prochaine, pour qu'il
 pourra devenir plus riche. Si vous avez vu notre
 Exposition il y a quelques années vous en aurez été
 (je crois) très content; car en comparaison des ouvrages
 de la Suède avec d'autres pays, il étoit vraiment incroyable
 qu'elle pouvoit produire tant de choses, parmi lesquelles
 plusieurs auroient pu soufert à être placés à des Expo-
 sitions quelconques. Je vous prie Monsieur de ne pas oser
 que je vous fasse l'Éloge de notre Exposition pour en
 tirer l'honneur à mon avantage; j'y ai contribué avec
 le peu que je vais faire, et mes ouvrages ont eu le sort
 des autres, de plaire, et de ne pas plaire. Pour vous
 donner l'occasion de réviser votre sentiment à l'hon-
 neur ou à l'autre de ses deux abbés, je vous engage de
 vous adresser au General Paul Scheutelen si vous m'oubliez.

au sujet ou faisant pas servir de Proposées à l'Académie.
 portant seulement le titre si y a pas de voix. Je ne man-
 querais pas cependant de lui présenter vos compli-
 ments. Le 24 de ce mois se fit l'Assemblée de la naissance
 de Gustave, à l'Académie. L'Assemblée présidée par le
 Prince Royal pour distribuer les prix à ceux qui se
 sont distingués dans les différentes Langues, à l'Exposition
 commune. d'ordinaire quelques jours après, mais cette
 fois, il sera remis pour l'année prochaine, pour qu'il
 pourra devenir plus riche. Si vous avez vu notre
 Exposition il y a quelques années vous en aurez été
 (je crois) très content; car en comparaison des ouvrages
 de la Suède avec d'autres pays, il étoit vraiment incroyable
 qu'elle pouvoit produire tant de choses, parmi lesquelles
 plusieurs auroient pu soufert à être placés à des Expo-
 sitions quelconques. Je vous prie Monsieur de ne pas oser
 que je vous fasse l'Éloge de notre Exposition pour en
 tirer l'honneur à mon avantage; j'y ai contribué avec
 le peu que je vais faire, et mes ouvrages ont eu le sort
 des autres, de plaire, et de ne pas plaire. Pour vous
 donner l'occasion de réviser votre sentiment à l'hon-
 neur ou à l'autre de ses deux abbés, je vous engage de
 vous adresser au General Paul Scheutelen si vous m'oubliez.

des bustes et deux portraits en médaillon, et si vous sans
dout la complaisance de vous indiquer ou de trouver une
statue que j'ai envoyée à St. Pétersbourg.

Pardonnez l'abus que je fais de votre temps par ma
longue lettre, et faites-vous de même pour vous venger
de moi. Je vous prie Monsieur d'agréer l'assurance
de l'Estime, le plus distingué avec lequel j'ai l'hon-

D'Est
Monsieur

Notre Ambassadeur et Maître
Serrurier
Gustave Gotthe

Célebre Sculpteur
à Stockholm

Stockholm le 16. de Juin
1792

qui a fait plusieurs bustes de
la famille Impériale à St. Péters
et une statue de S. M. T. L'Empé-
ratrice Alexandra Feodorovna,